

5772 RESOLUCION de 9 de febrero de 1995, del Consejo Comarcal del Baix Empordá (Girona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas de personal laboral.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» número 16, de 7 de febrero de 1995, aparecen publicadas íntegramente las bases aprobadas por este Consejo Comarcal, que han de regir la convocatoria de la provisión de cinco plazas vacantes en la plantilla de personal laboral fijo, incluidas en la oferta pública de empleo, que a continuación se citan, por el sistema de selección concurso-oposición que asimismo se expresa.

Un Auxiliar Administrativo (Area de Intervención).

Un Auxiliar Administrativo (Area de Secretaría).

Un Administrativo Técnico de Deportes.

Un Asistente Social.

Un Coordinador de Servicios en el centro de jardinería «Tramuntana».

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Girona» y en el tablón de edictos del Consejo Comarcal.

La Bisbal d'Empordá, 9 de febrero de 1995.—El Presidente.

5773 RESOLUCION de 9 de febrero de 1995, del Ayuntamiento de Berlanga de Duero (Soria), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Operario de Servicios Múltiples.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Soria» de 3 de diciembre de 1994, y en el «Boletín Oficial de Castilla y León» número 27, de 8 de febrero de 1995, se publican las bases íntegras de la oposición convocada por esta Corporación para provisión de una plaza de Operario de Servicios Múltiples, en régimen laboral.

La presentación de solicitudes para participar en las pruebas de acceso se hará en el Registro General del Ayuntamiento en la forma que determinan los artículos 38 y 70 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a partir del siguiente a la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios sobre esta convocatoria de pruebas selectivas se publicarán en el tablón de anuncios del Ayuntamiento y en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Berlanga de Duero, 9 de febrero de 1995.—El Alcalde, Carlos Lacárcel López.

5774 RESOLUCION de 9 de febrero de 1995, del Ayuntamiento de Campo de Criptana (Ciudad Real), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real» número 153, de 26 de diciembre de 1994, y en el «Diario Oficial de Castilla-La Mancha» número 5, de 3 de febrero de 1995, aparecen publicadas las bases que han de regir el concurso para cubrir, con carácter indefinido, un puesto de trabajo de Peón de Obras, uno de Conserje Mayor de Biblioteca y uno de Conserje de Biblioteca, y el concurso-oposición para cubrir un puesto de trabajo de Maestro de Taller Industrial.

El plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en los procesos selectivos será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

El resto de los anuncios referentes a las convocatorias para cubrir los puestos antes citados se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Ciudad Real».

Campo de Criptana, 9 de febrero de 1995.—El Alcalde, Joaquín Fuentes Ballesteros.

5775 RESOLUCION de 9 de febrero de 1995, del Cabildo Insular de El Hierro (Tenerife), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Arquitecto y una de Delineante.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Santa Cruz de Tenerife» número 16, de fecha 6 de febrero de 1995, se publicaron convocatorias y bases para cubrir, en propiedad, una plaza de Jefe de Negociado de Intervención, por el sistema de concurso-oposición y la funcionalización de dos plazas de Arquitecto Técnico y una de Delineante, adscritas todas ellas a la plantilla de funcionarios de la Corporación.

Asimismo, y por el sistema de concurso, una plaza de Coordinador/a de Servicios Sociales, una plaza de Oficial de Mantenimiento, una plaza de Capataz de Mantenimiento, dos plazas de Empleadas de Limpieza, dos plazas de Vigilante de Mantenimiento, una plaza de Carpintero, una plaza de Conductor C1 o superior, una plaza de Peón y una plaza de Gerente de Patronato de Turismo, esta última por el sistema de concurso-oposición; y todas ellas adscritas a la plantilla de personal laboral.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, a partir del día siguiente de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», pudiéndose presentar en el Registro General de este Cabildo o en la forma que determina el artículo 38.4 de la Ley 30/1992, de 26 de noviembre, de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Los sucesivos anuncios se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios de este Cabildo.

Valverde de El Hierro, 9 de febrero de 1995.—El Presidente, Inocencio Hernández González.

5776 RESOLUCION de 9 de febrero de 1995, del Ayuntamiento de Villar del Rey (Badajoz), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo.

En el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 9 de febrero de 1995, ha sido publicada la convocatoria y bases para la provisión de una plaza de Auxiliar Administrativo como laboral fijo.

El plazo de presentación de instancias, solicitando tomar parte en el concurso-oposición, es de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios de la convocatoria serán publicados en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Villar del Rey, 9 de febrero de 1995.—El Alcalde, Francisco García Collado.

5777 RESOLUCION de 10 de febrero de 1995, del Ayuntamiento de Vilanova del Camí (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Cabo de la Policía local.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 32, de 7 de febrero de 1995, aparecen publicadas las bases de la convocatoria para la provisión de una plaza de Cabo de la Policía local, mediante concurso-oposición, por promoción interna.

Quienes deseen tomar parte en la mencionada convocatoria, deberán presentar la correspondiente solicitud, en el plazo de veinte días naturales a contar desde el día siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Vilanova del Camí, 10 de febrero de 1995.—El Alcalde, Juan Vich Adzet.